

Name: _____

Klasse: _____

Datum: _____

DIALOG ÜBER DEN UMGANG MIT DER BIBEL

Lisa, Tom und Max sitzen im Garten und diskutieren über die Bibel.

Lisa: "Ich finde, die Bibel ist ein sehr wichtiges Buch. Es hilft uns, die Geschichte und Kultur unserer Gesellschaft besser zu verstehen."

Tom: "Ja, aber ich denke, wir sollten sie nicht zu wörtlich nehmen. Einige Geschichten sind sehr alt und passen vielleicht nicht mehr in unsere heutige Welt."

Max: "Ich sehe die Bibel eher als ein Lehrbuch. Es enthält viele Lektionen, die uns helfen, gute Menschen zu sein."

Lisa: "Das ist wahr, Max. Aber es ist auch wichtig, die Geschichten in der Bibel im Kontext zu betrachten. Manchmal können wir die Botschaften falsch interpretieren, wenn wir die Geschichten zu wörtlich nehmen."

Tom: "Genau das meine ich, Lisa. Zum Beispiel erzählt die Bibel Geschichten über Menschen, die tausende von Jahren gelebt haben. Ihre Lebensumstände waren sehr verschieden von unseren. Ich denke, wir müssen diese Geschichten im Kontext ihrer Zeit sehen."

Max: "Aber Tom, es gibt auch viele moralische Lektionen in der Bibel, die heute noch gelten, wie Nächstenliebe und Mitgefühl. Diese Werte sind zeitlos."

Lisa: "Ich stimme dir zu, Max. Es ist wichtig, diese Werte zu bewahren. Aber wir müssen auch offen dafür sein, neue Interpretationen zu akzeptieren, wenn sie uns helfen, besser zu verstehen."

Tom: "Ich denke, das Wichtigste ist, dass wir die Bibel respektieren und uns die Zeit nehmen, sie richtig zu verstehen. Es ist ein bedeutendes Buch, das uns viel lehren kann."

Max: "Ja, das sehe ich auch so. Die Bibel ist ein wichtiger Teil unserer Kultur und Geschichte. Und sie kann uns auch heute noch leiten, wenn wir sie richtig lesen und verstehen."

Aufgaben

1. Markiere alle Informationen über das Thema, die im Dialogtext vorkommen!
2. Übe zusammen mit zwei Mitschülerinnen oder Mitschülern das Vorlesen des Dialogs ein!
3. Tragt euren Dialog vor und stellt euren Zuhörern die Frage, welche Informationen sie sich merken konnten!